

☆☆ 会長挨拶 ☆☆



始平堂 玄昌 会長

千葉市松ヶ丘中学校区青少年育成委員会会長菅原様から感謝状が届いております。先週の向島そして隅田公園でのお花見は残念でしたがまた次の機会を期待しています。

港ロータリーの皆様には小川さんに代わり謝罪をしております。また政治的には中立な立場ですが、重要な法案が少ない審議で決定したり、多くの人々が苦しんでいる中、金利を上げたり増税したりではなく、国債を発行したりする事が良い政策と思います。私達ロータリアンはまず自分の家族や会社を守り社会に認められるようにする必要があります。

☆寄付表彰☆

R財団マルチプルポールハリスフェロー+3

宮本 和夫 会員



2回目の活性化委員会の時に寄付についてお話しましたので私が寄付させて頂きました。

皆様も少し余裕が出来ましたら寄付を是非お願いしたいと思います。

☆4月誕生日祝い☆

♪お誕生日おめでとうございます♪



宇佐見透、山村和子、前橋和郎
(欠席) 原啓介、鈴木達矢 各会員

☆誕生日卓話☆

宇佐見 透 会員



6回目の年男になりました。桜切る馬鹿梅切らぬ馬鹿というお話があり、桜は伸びが悪いから切つてはいけない、梅は伸びが早いから切つても良いと解釈していま

しましたが、そうでは無く植物は管理をするのに植物の特性を知った上でやらなければいけない。つまり子育てもその特性に合わせて育てないといけないといういましめでした。

今後改めればと思っております。

今は皇居が東京にありますから東京が都になりますが、以前は皇居は京都にあり京都が都でした。天皇がいるところが都で東京から出発する車や電車は全部下りになります。東京が上方になる。天皇がいらっしゃるから上方という。

昔お酒を作っているときに一番いいお酒というのは、まず京都にいらっしゃった天皇陛下にお酒を持っていく。

二番目に偉い將軍は徳川ですから京都で作ったお酒を江戸に持っていくことになります。

船を使ってお届けをしておりました。

大阪から船を使うと江戸へ一日でお酒が着きます。都が上方ですから下りの船というふうになります。

いい酒はその下り船に乗せますがダメなお酒は船には乗せません。

下りの船に乗せられない品物、ダメなものは下らないということになります。

こんな話をされていてくだらない話というふうに思わないでください。

山村 和子 会員



誕生日祝い有難う御座います。今人不足です。後樂園の16倍の土地に愛知県が団地を作ったそうです。

その団地にブラジル人や外国人たちが住み学校も作り工場働く人たちに日本語の夜間学校も作られるそうです。

私は50代～60代のときに海外視察に行きました
がその時の団地の光景とか工場の光景が同じでし
た。

その時に誘致したのが三井物産などの商社が工場
を誘致し、そこに工場を作るだけでなく大学を
寄付したり、飛行場を寄付したり、港を寄付した
りとなんで日本はこんなに外国にお金を持って行
ってしまうだろうと視察の最中は思った記憶が
あります。

中国の企業を視察した時、洋服の青山などメーカ
ーの洋服を作っている工場、靴を作っている工
場、携帯電話を作っている工場も見たことがあり
そちらに行くと大歓迎して下さいました。びっく
りするのは生活の事、子どもでも奥さんでもさら
われます。

住まいの周りには大きな塀が作られ、子どもが学
校に行くときにはガードマンと運転手がついてい
く。

中東アジアと日本はこんなに差があるのかと思
いますが今度の後楽園の16倍の団地を作った時に
日本も人口が増えてうれしいとその事を思ったわ
けですけど日本はまだまだ力があるなとつくづ
く感じました。

前橋 和郎 会員



幕張に入会して16年になります。
4/28で49歳になります。
他のクラブに入会していたら
辞めていたと思います。
今は同じ年代のメンバーも
増え楽しくロータリー活動
をしています。

私の仕事も新学期で4月から新茶のシーズン、
20トンのお茶を仕入れます。
5～6月は休みがちになると思いますが今後もよ
ろしくお願い致します。

☆米山奨学金授与・近況報告☆

米山奨学生 魏伯航さん



皆様に1年間お世話になり
感謝いたします。
私は千葉幕張ロータリーク
ラブの奨学生になれて運が
良いと思います。
各業界の経営者の皆様に社
会での考え方、日本の文化

を教えて頂き有難うございます。
短期目標は来年の3月迄に博士号を取り卒業、
長期目標は皆様の様な優秀な社会人になりたい、
社会に貢献出来る人になりたいと思います。

委員会報告

広報公共イメージ向上委員会 行方孝一郎委員長

・本例会後にホームページ用の個人写真を撮り
ますのでご協力お願いいたします。

幹事報告

萬燈 知永子 幹事

地区より

・「能登半島地震支援金」ご協力御礼とご報告
地区内各クラブからの寄付額9,886,928円、
地区より追加支出を行い、合計10,000,000円
を2790地区として2610地区へ送金しました
ことをご報告いたします。ご協力ありがとうございました。

《ニコニコBOX》

- ・いつもありがとうございます。松ヶ丘の一員として
ニコニコさせていただきます。次年度もよろしくお
願いいたします。 ガバナー事務所 大山尋美様
- ・地区野球リーグはじまります。小川マネージャー
宜しくお願いします。 始平堂会長
- ・先週は大雨の中、合同お花見例会にご参加頂きあり
がとうございました。これも良い思い出!!楽しか
ったですネ!! 萬燈幹事
- ・誕生日祝いを頂きました。6回目の年男になりまし
た。自分が老いるとは思いませんでした。宇佐見透
- ・誕生日祝いありがとう。 山村和子
- ・誕生日祝いありがとうございます。 前橋和郎
- ・植草PP、驚異的な回復おめでとうございます。
永野知英
- ・3/30 米山奨学生終了式が無事終わりました。21名
の奨学生が巣立っていきました。 富山保昭
- ・先日PPで飲んだ残りです。 PP有志

4/2 合計¥32,000 累計¥771,201

出席率

日付	会員数	欠席	出席	出席率
4/2	30	8	22	73.33%
3/19	30	休	会	%(確)



世界に希望を生み出そう

会 長 始平堂玄昌 会長エレクト 永野 知英
幹 事 萬燈知永子 次年度 幹事 富山 保昭
会報委員長 鈴木 達矢

例会場 TKP 東京ベイ幕張ホール

Tel: 043-296-1112

事務局 〒260-0027 千葉市中央区新田町 12-1 トーソン千葉ビル 7F

Tel: 043-245-3206 Fax: 043-245-7525

E-mail :makuhari-rc@niik.jp HP: <http://makuhari-rc.jp>